

Montería, 8 de junio de 2020

## Realizamos pedagogía en el centro de la ciudad



Con el propósito de promover la movilidad eficiente en el centro de la ciudad, Montería Amable realizó pedagogía a los distintos actores viales, sobre el buen uso de cebras, ciclorrutas, andenes y espacio público.

En la actividad que estuvo acompañada por la Secretaría de Tránsito Municipal y por el grupo de espacio público de la Policía de Tránsito, se instruyó a peatones, conductores, motociclistas y ciclistas, sobre el buen uso y apropiación de la obra que se entregó recientemente en la carrera segunda entre calles 33 y 34.



A través de esta estrategia didáctica, Montería Amable busca fomentar el sentido de pertenencia por las obras que actualmente se adelantan para la puesta en marcha del Sistema Estratégico de Transporte Público SETP de la ciudad y evitar que se presenten accidentes de tránsito en este importante corredor vial.

Desde Montería Amable, se hace un llamado a la ciudadanía para que hagan buen uso del mobiliario urbano, respeten las señales de tránsito y se haga buen uso de los espacios diseñados para la movilidad incluyente en el centro de la ciudad.